

Corfo lanza convocatoria para crear tres StartupsLabs en regiones

Corfo abrió la convocatoria para nuevos hubs regionales del programa StartupLabs, una red nacional de espacios físicos y digitales destinados a apoyar el emprendimiento científico-tecnológico en Chile. La iniciativa, será financiada con fondos de I+D del contrato de litio de Albe-Marle. La convocatoria estará abierta a partir del 20 de marzo, adjudicando hasta tres nuevos espacios fuera de la Región Metropolitana, con un financiamiento de hasta \$10 millones de dólares por cinco años para cada uno.

El vicepresidente de Corfo, José Miguel Benavente, destacó que "cada Lab contará con laboratorios de pilotaje, escalamiento, cowork, espacios y programas necesario para apoyar el escalamiento de startups".



El vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente.